



## Diputados de la 4T piden aplicar la ley en caso Cuauhtémoc Blanco



Tras la denuncia formal en contra del diputado Cuauhtémoc Blanco por presunta violación de parte de su hermana y la posible solicitud de desafuero, correligionarios del exfutbolista en San Lázaro expresaron su postura.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal**, manifestó que no quiere prejuzgar a nadie y menos a un compañero, pero que habrá aplicación estricta de la ley en este y en todos los casos, esperando que todo se aclare y se conduzca conforme a derecho.

“No conozco la denuncia, no ha llegado a la Cámara de Diputados, no sabemos por qué delitos, tampoco sabemos la causa que se le imputa al diputado, en todo caso se dará seguimiento, el que siempre damos a cualquier tipo de denuncias”, recalcó.



Igualmente enfatizó que Morena apoya la ley y la justicia siempre, pero entiende que puede haber intereses políticos detrás de la acusación, recordando que Blanco ha tenido problemas con el actual Fiscal de Morelos, Uriel Carmona.

Mientras que Hugo Erik Flores, presidente la Comisión Jurisdiccional, indicó que no puede dar una opinión porque no desea que una declaración suya vaya a entorpecer el procedimiento legal, además de que el caso se deberá de desarrollar jurídico establecido.

Apuntó que no habrá impunidad sin importar quién sea el acusado, no hay nombres o personas, hay delitos que se tienen que perseguir, siendo el Pleno de la Cámara quien decida en su momento el proceso de eliminación de fuero.

“Hemos luchado desde hace mucho tiempo porque el fuero tenga otra característica, yo presenté una iniciativa para que los diputados tuviéramos inmunidad parlamentaria, que en nuestro actuar público tuviéramos inmunidad, pero el fuero es un exceso”, remarcó.

El legislador aseguró que una vez que el asunto llegué, garantizará el debido proceso, dejando de lado los desencuentros personales que ha tenido con el acusado, para que no se entre en consideraciones políticas, la Comisión actuará respetando los derechos de todos.

Por su parte, el coordinador del Partido del Trabajo, Reginaldo Sandoval, expuso que en su partido no solapan nada que tenga que ver con corrupción o con delitos, además de no meter las manos al fuego por nadie. Insistió que en no defenderán a nadie que esté claramente inmiscuido en algún delito, ya que ellos sí son de los que exigen cero impunidad trátese de quien se trate, pidiendo que se inicie la investigación y se sepa si es culpable o no.

<https://mexico.quadratin.com.mx/diputados-de-la-4t-piden-aplicar-la-ley-en-caso-cuauhtemoc-blanco/>